

Voz del Papa



**NUNCIATURA APOSTOLICA
EN VENEZUELA**

Nº 3368

¡ESTAMOS DE PLACEMES!

Honramos nuestras páginas centrales de este primer número del año, con la reproducción del texto de las cartas que enseguida se leerán. Totalmente insospechada por nosotros, y por ello doblemente satisfactoria, ha sido esta manifestación explícita del aprecio con que la Santa Sede mira la labor que lleva a cabo nuestra Revista. Tales palabras de aprobación y de aliento, lejos de envanecernos en nuestro humilde pero tesonero y generoso trabajo, habrán de servir para estimular más, si cabe, la fidelísima e incondicional adhesión que todo el personal de "SIC" profesa al Santo Padre, como Pastor Supremo de la Iglesia Católica, dignísimamente representado entre nosotros por el Excmo. Sr. Nuncio Apostólico, Mons Armando Lombardi, a quien muy atentamente agradecemos tanto el envío de estos documentos, como su paternal bendición.

Revista "SIC"

Caracas, 26 de Noviembre de 1952

Revdo. P. Pedro P. Barnola, S.J.

Director de la Revista SIC

CARACAS

Reverendo Padre:

como está en su conocimiento, esta Nunciatura suele enviar a la Secretaría de Estado de S. S. (I Sección) todas las entregas de la Revista SIC .

Acabo ahora de recibir al respecto una carta oficial del Excmo. Mons. Domenico Tardini, Secretario de los Asuntos Extraordinarios, cuya copia me es grato remitirle a Ud., aquí adjunta.

Renovándole mis sentimientos de sincero aprecio y bendiciéndole muy cordialmente quedo

Su affmo. en el Señor

+ Armando Lombardi
Nuncio Apostólico

C O P I A

(Traducción)

SECRETARIA DI STATO

DI

SUA SANTITA

Nº 8515-52

Dal Vaticano, 14 de Novembre 1952

Eccellenza Reverendissima,

Con pregiato Rapporto N. 197 in data 8 ottobre u. s. l'Eccellenza Vostra Rev. ma ha rimesso a questo Ufficio la collezione della Rivista SIC dal fascicolo di Marzo a quello del luglio 1952.

E' una innegabile benemerencia della Compagnia di Gesù in cotesta Repubblica siffata pubblicazione di orientamento per i fedeli del Venezuela: il fine che essa si propone sembra felicemente raggiunto.

Mentre formulo i migliori voti per l'incremento della Rivista, ringrazio Vostra Eccellenza por la cortese trasmisione.

Profitto dell'occasione per confermarmi con distinto ossequio.

di Vostra Eccellenza Rev.ma
dev.mo

Fº: Domenico Tardini

Excelencia Reverendísima,
Con su apreciado informe Nº 179 de fecha 8 de octubre ppdo. Su Excelencia Reverendísima ha remitido a este Despacho la colección de la Revista SIC desde el número de marzo hasta el de julio de 1952.

Es un innegable mérito de la Compañía de Jesús en esa República la citada publicación de orientación para los fieles de Venezuela; el fin con ella propuesto parece felizmente conseguido.

Mientras formulo los mejores votos por el desarrollo de la Revista, agradezco a Vuestra Excelencia el cortés envío.

Aprovecho la ocasión para reiterarme con especial aprecio

de Vuestra Excelencia Reverendísima
muy atentamente

fdo. Domenico Tardini

A Su Excelencia Rvdma.
Mons. ARMANDO LOMBARDI
Nuncio Apostólico
CARACAS

Comentarios (Viene de la pág. 23)

tas fueron sus últimas palabras que, como las de sus compañeros, fueron radiadas.

La esposa del Ministro de Relaciones Exteriores, Arturo London escribió al tribunal que "ella al principio creía en la inocencia de su esposo, pero leída la acusación se persuadió que era un traidor. Por lo tanto, en beneficio propio y de sus hijos pedía una "sentencia justa". Se la dieron a su gusto. Los abogados defensores ante las pruebas del fiscal se reconocieron incapaces para la defensa. Ante ello, el juez dictó la sentencia de inmediata ejecución, ya que no se había interpuesto ninguna petición valiosa de clemencia y los mismos reos se mostraban ansiosos por expiar sus culpas. Catorce subieron los peldaños del cadalso. Así han desaparecido; es el premio que les espera a los que sirven a tan buen dueño. Y la ola purificadora se va extendiendo y otros esperan su turno en Hungría, Polonia, Rumanía y Alemania Oriental. Y estamos plenamente convencidos de que Marty y otros corifeos del comunismo francés, correrían suerte bien distinta de la que gozan, si maneja los destinos de la República Francesa en vez del demócrata Pinay el comunista Thorez o Duclós. Rodolfo Slansky, un tiempo Secretario General del Partido Comunista en Checoeslovaquia, y Vladimir Clementis, Ministro de Relaciones Exteriores con otros compañeros, han muerto ahorcados por sus camaradas y sobre su tumba, el órgano oficial Comunista de Praga, RUDE PRAVO, depositó estas flores: "Los

acusados eran criaturas que hace tiempo perdieron el derecho de ser llamados hombres. Al mirarlos se acuerda uno de las fotos de Corea con sus arañas, sabandijas y ratas portadoras de la peste, el tifus y el cólera".

D OS PESOS Y DOS MEDIDAS. Hace un año hubo gran revuelo, sobre todo en Estados Unidos. Se descubrió una red de espionaje para entregar a Rusia los secretos de la fabricación de la bomba atómica y sus últimos adelantos. Con toda la trama en su conocimiento y con muchos documentos en sus manos, los tribunales sentenciaron a los reos a diversos castigos y entre ellos, los esposos Rosenberg fueron condenados a morir en la silla eléctrica. Su ejecución está señalada para el 12 de Enero. Pero en la Prensa Comunista se ha iniciado una campaña mundial contra la sentencia de ejecución.

Alegan que eso es cruel!! Cualquiera diría que para los ahorcados de Praga su ahorcamiento fué un rato de placer.

Vociferan que esa traición no tiene gravedad de ningún género. Sólo son graves las traiciones al partido Comunista!!!!

En toda esta propaganda resalta una vez más ese doble sistema de pesos y medidas. Si lo hago yo está bien; si lo haces tú, está mal. Es la práctica de la moral de Lenin: Es bueno lo que ayuda a mi revolución; es malo lo que la perjudica o entorpece".